

## SOBRE EL CONGRESO FERROVIARIO

El sábado próximo se efectúa la sesión de clausura del congreso ferroviario. En comparación a los días que duró la discusión de los principales puntos: reglamentación del trabajo; fusión y nombramiento del nuevo consejo federal, podemos decir que se gastó el tiempo en inútiles charlas, tolerando la lectura de extensos informes y las «latas» de los componentes del consejo, que a toda costa querían salvar su maltrata personalidad, cuestionando a aquellos delegados no muy afortunados y esta clase de cosas donde la hipocresía juega un interesante papel.

Se ha hecho una enfermedad en las organizaciones obreras, el charlatanismo insulto, vacío e innecesario. Hay que procurar por todos los medios de coartar las «discursadas» de los que, para tratar una cuestión práctica que se resolvería en cuatro palabras, pretenden demostrar sus facultades para la oratoria, desvirtuando casi siempre la discusión de su cauce y haciendo en la mente de los asambleístas una lamentable confusión. Los que quieren con palabras convencer, demuestran no tener en su favor muchas razones. Mansilla y demás compinches del consejo federal de la F. O. F. hablarán mucho para justificar su actuación frente a los pasados conflictos ferroviarios. Y si lo agravan convencer a «dignos», hasta el extremo de llegar a un delegado a cambiar de parecer en el intervalo que duró entre una y otra sesión; a las posturas la razón salió triunfante por encima de todos los sofismas esgrimidos. La sensatez se impuso al fin, y de nada sirvió el charlatanismo de los sindicalistas y socialistas empeñados en mantener en sus puestos a los componentes del desprestigiado consejo federal.

Teníamos descontento lo que resultaba del congreso ferroviario que, por separado, realizaron las dos entidades que representan a los obreros del riel. La unificación del gremio ferroviario era de todo punto de vista imposible, dado el carácter burgués y servil de «La Fraternidad». Una escisión en ambos organismos, la separación de algunas secciones, rano de la F. O. F. como de «La Fraternidad» será el lógico resultado de esa absurda tentativa hecha sin tener en cuenta principios fundamentales como son la concepción ideológica y los medios de lucha tan diametralmente opuestos entre una y otra entidad.

La Federación Obrera Ferrocarrilera debe descomponer a «La Fraternidad» como institución obrera y revolucionaria, admitiendo en su seno a los marxistas y fogoneros que tengan una clara noción de la lucha. En un momento de huelga, a pesar de la oposición de los San Sebastián, Balino y demás aburguesados que viven a expensas de ese organismo burocrático, los marxistas no tendrán más remedio que paralizar el tráfico de trenes, pues de lo contrario está que es la acción revolucionaria, el sabaje aplicado a las maquinarias, y al elemento carneler, el que determina esos pactos unánimes donde la conciencia no juega, precisamente el principal papel. Necesario es, entonces, que la F. O. F. subsane en lo sucesivo ciertos errores, aprovechándose los componentes del nuevo consejo, y el gremio ferroviario en general, de la saludable lección de los hechos. Las secciones son las encargadas de mantener los principios de la F. O. F., evitando las trasgresiones y dando a esa entidad su carácter revolucionario perdido bajo la influencia de los camaleones del sindicalismo criollo.

En la sesión de clausura fueron dados a conocer los nombres de los miembros del nuevo consejo federal, elegidos en la sesión secreta y que son los siguientes: J. M. Amato (Budrich), Vicente Todaro (Caballito), M. Plaza (Caballito), J. Rodríguez (Ingeniero Brito), C. Villaro (Hacedo), J. Della Latta (Buenos Aires Sur), A. Caserta (Talleres), J. Benvenuto (Tolosa), E. Villacampa (Buenos Aires Sur), A. Comolli (Administración C. A.), J. Somariva (San Martín), F. García (Victoria), M. Acuña (Alianza), J. Negri (B. A. C. G.), G. Aguirre Bengoa (Meridiano V). Sus

plenes: J. Molina, L. Hidalgo, N. Moglia, J. M. Fernández, A. Prats y M. Fernández.

Nos figuramos el estilo que tendrá el «compañero» Mansilla y nos figuramos los lamentos que profetizará por tanta ingratitud... ¡El que se sacrificó tanto, arrojando el pliego que encendía la lucha desde las oficinas misteriales; el político y farsante como ninguno, que se creyó idolo por un momento, no podrá aguantar el golpe de su caída y terminará, decepcionado, por pasarse al socialismo, ya que el hombre va en una evolución de culo de echo al campo más adecuado a sus actividades.

El elemento consciente, los verdaderos revolucionarios que militan en el seno de la organización ferroviaria, no deben dormirse, confiando en los nuevos directores de la F. O. F. Es mejor que cada obrero se constituya en una entidad pensante, no delegando en unos pocos la defensa de sus intereses. La autoridad que hasta ahora representó el consejo federal debe ser destruída. Los líalos no pueden tener como pedestal una sociedad de resistencia que persigue como finalidad la destrucción del Estado burgués con todas sus anacrónicas instituciones.

## LA FUNCION DEL DOMINGO

Con bastante buen éxito llevamos a cabo la función organizada por el C. de E. S. «El Despertar», el domingo último, en la «Tipográfica»; y es que el anuncio de que una mitad del beneficio estaría destinado a la edición del folleto «El Presidio de Ushuaia», logró despertar dormidas fibras que se exteriorizaron en la presencia de un público bastante numeroso que llenó el salón desde mucho antes de comenzar la velada.

Sentíamos no poder decir que el triunfo moral haya igualado al material, y que sea nota la completa ausencia de una hábil dirección artística que ponga en escena las obras con propiedad, y la segunda que los compañeros actores se preocupan muy poco de ensayar sus papeles, ignorando sin duda que los muchos ensayos traen las buenas interpretaciones. Hé ahí por que las camaradas que hicieron «Sin Patria», de Gori, todos ellos sin excepción, transformaron a la obra ésta en un ridículo sainete.

En cuanto a la traducción hecha de la comedia «La clase de los años», mejor es callarse.

Los números de música y de poesía, por la escasez de los niños intérpretes, más no podían haber hecho. Respecto de los illusionistas, no llegamos a convencernos aún de que existan genes a quienes entusiasman tales manifiestos.

Pero «afortunadamente» el compañero César Montecitorio pudo alejar el ridículo de la sala dando una conferencia sobre la guerra, en la que tuvo acentos patéticos y acertadísimo que comunicaron al público todo una simpática corriente optimista. Consideramos que la apología de la madre hecha por este camarada fue algo bello y poderoso al mismo tiempo, algo que no todos los días nos es dado oír.

## EL SUPREMO PUDOR

Según parece acaba de comprobarse que el pasquin «La Unión» era sudvencionado por el vortadero oro alemán.

En virtud de ese descubrimiento, el Circulo de la Prensa acaba de fulminar a los redactores de aquel, comenzando por el director y terminando por el último gacetero. Los graves señores periodistas imprecaban ahora contra el impudor del diario germanófilo, trayendo a colación citas y fechas que aplastante colocándose poco menos que a la altura de una cloaca.

Estamos conformes. Por fin el círculo de periodistas ha tenido un gesto. Pero como en este mundo todo tiene su pro y su contra, hé ahí que se nos arroja mojar en la lida, aprovechando la oportunidad que nos es dado de poner en claro puntos que, naturalmente, a raíz de este asunto de la Unión, el oro alemán, los telegrafistas misteriosos, etc., tomaría la

gente incauta por cosas definitivas. El principal argumento que el Circulo de la Prensa invoca acerca de su decisión tomada contra el diario en cuestión, es el de la moralidad de la prensa.

¿Cuándo, empero, la moralidad de la prensa fue algo positivo? ¿En qué penitencia ocasión, tanto el periodismo aquí como el de todas partes, el periodismo burgués, se entiendo, dó pruebas de moralidad? Nunca.

Perfectamente de acuerdo con que la Unión sea un sumidero pestilente; pero donde y cuál es el diario defensor del estado, clero o capitalismo, que no está sudvencionado, aunque no por el oro alemán ni el oro aliado, por crímenes particulares? Se sabe muy bien que en cualquiera de los diarios ricos, todo el que en el escrito... o no escrito, pangones de lo lindo, conjeturas chanchas más o menos disimuladas y hasta injurias y «incubrimientos de escándalos sociales y administrativos de toda índole, no siendo los hechos nuevos punitibles las «excepciones al crimen colectivo preconizadas por esos mismos órganos de la opinión pública, mandada la mano de sus directores — nadie es capaz de negar esto — por los capitalistas interesados en hundir en la ciénaga de la esclavitud al proletariado, por no darle un centavo más de lo que ellos, especificado...

Nosotros, a quién no interesa aliado-filos ni germanófilos, sino la guerra en sí para combatirlos, no tienen sin cuidado estos tribunales de honor del Circulo de la Prensa por la sencilla razón de que todos los diarios — entiéndase bien, todos los diarios burgueses — quien más quien menos, de un bando y del otro, son en conjunto, en su impudor supremo, la cloaca más peligrosa, más hedionda, más temible.

## MONTECITORIO

Montecitorio es un Roma lo que en Buenos Aires el Congreso: una ley de leyes draconianas, confección de discursos imbeciles y, sobre todo, el antro donde principalmente al transcurrir de la hexatoma, se ventilan las graves cuestiones de equificar al proletariado italiano por medio de artículos, síndulos e incisos que gravan todavía más la insostenible situación de las masas, hasta ahora solo buenas para servir bien de bestias de carga bien de carne de meralla.

El finamente se ha discutido en Montecitorio sobre las probabilidades de paz, pero como los patriotes italianos son tales a los de cualquier país, hé ahí que enredándose en un tremendo pugilato con los dipudados socialistas, en virtud de que éstos, que demuestran ser capaces de llevar como chanchetas a cuantos socialistas tentemos por aquí, han soltado discursos contra la guerra, la burguesía y el militarismo, cosa que no pueden tolerar los tevenques patriotas Orlando, Marcora y demás, aunque fuera de Montecitorio, Marcora y Orlando y demás, pueben su ardor por la «Sublime causa de la civilización... robando ellos los primeros; hasta en el negro pan del soldado que se desangra en las fronteras!

La sesión borrasca transcurre en Montecitorio, pues, fué un nuevo exponente del descaro, del latrocinio, de la canallada, del crimen llevado a la categoría de virus patriótico, y cuyo exponente es al mismo tiempo el mejor espejo donde el paria obligado a matar o a ser muerto al o por el «enemigo», debe mirarse con todas las monstruosas calamidades que sobre él pesan.

Calculad el asombro de los signorini onorevolos Orlando, Marcora y demás, al decir en pleno Montecitorio, el dipudado socialista Morgari las siguientes palabras de censura:

«La burguesía, que en todo tiempo ha regateado, lo que podía haber hecho prosperar la producción nacional, encontró sin embargo, los miles de millones para continuar la guerra.»

«Ellos, los burgueses, quisieron la guerra, y a fin de cuentas deberán ser considerados como locos peligrosos... Y más adelante, arrojando las iras «sanas» de los «masonistas» de la patria italiana... de los vivos, el socialista Morgari remachó el clavo así:

«Todos los gobiernos deberán convencerse de que ha llegado el mo-

mento que puede ser el fin de la conflagración, porque la victoria que todos quieren alcanzar exige demasiados sacrificios y demasiado tiempo. Como Rusia, todas las naciones deberían renunciar a las expansiones imperialistas, por completo, porque quedando restos fomentaría y conduciría a nuevas guerras.»

Montecitorio habitualmente de antropófagos desde donde se resuelve cuantos proletarios deben inmolarse cada día, ha tronado, pues, dado que los canibales que lo integran, Orlando, Marcora y demás, tienen un pavorrible de que se les quite el antiquísimo privilegio de poder impunemente explotar a los pueblos, bajo pretextos más o menos patrióticos, que equivalen a ser más o menos «criminales».

Tenéis razón de tener canallas, por que se ha prendido ya la pólvoa y el reguero de ella llega hasta vosotros.

## Las huelgas en los frigoríficos

En Berisso y Avellaneda

Tanto en los frigoríficos de Berisso como en los de Avellaneda persiste el conflicto, sin que se pueda adelantar nada sobre el resultado que tendrán esas huelgas que se prolongan demasado, sin que un gesto se note en ese conjunto de obreros, cansados ya de la lucha cuenta contra el voraz capitalismo.

La sociedad Obreros de los Frigoríficos, de Avellaneda, publicó el siguiente manifiesto:

«Al pueblo — Las alternativas de la huelga que viene sosteniendo esta entidad obrera con las empresas frigoríficas nos obligan a denunciar al pueblo las manías de que se valen los patronos para obstaculizar en toda forma el desenvolvimiento normal del conflicto. Sin que se haya comprobado delito alguno por parte de los huelguistas, las policías provinciales y fuerzas nacionales cometen toda clase de atropellos y arbitrariedades que no conciden con el adelanto cultural que ha alcanzado el pueblo argentino.

«Los huelguistas hemos agafados en plena calle, conducidos presos y vejados en toda forma; se nos persigue sin motivo alguno, no permitiéndonos ni que nos estacionemos frente a los locales en que celebramos asambleas.

«El local de nuestra sociedad ha sido asaltado por la policía obedeciendo órdenes judiciales, en la creencia de que era la «secretaría» social un establecimiento infernal. Y a pesar de no encontrar bombas, sables, carabinas y otros pertrechos, como ridiculamente creían las autoridades, nuestro local permanece clausurado.

«A pesar de tantas arbitrariedades y persecuciones, la huelga se mantiene con una firmeza tal que nada hace perder el quebrantamiento que tanto anhelan los patronos y a cuya obra malvada se prestan incondicionalmente la policía, el gobierno y la prensa burguesa, esclavizada del capitalismo.

«Empeñada «La Negra» en demostrar que tiene personal que le responde, en el día hace cargar uno de sus barcos para descargarlo en la noche, y volver al otro día a la misma tarea. Y para esta ingenua maniobra ofrece 50 pesos diarios a los que quieran figurar como traidores.

«No pudiendo con maniobras como éstas debilitar en lo más mínimo el ánimo de los obreros que con justicia y razón sostienen este movimiento, recurren ahora por medio de la policía como si ya no fueran bastantes los abusos para con los obreros, para que prohiba las reuniones que se realizan diariamente frente a los locales obreros. Al acudir por explicaciones a la comisaría local, se nos contesta, primero, que la prohibición obedece a las quejas de los vecinos; otro día, es que debido a las prescripciones de un decreto del gobierno de la provincia, dictado en 1878... y otro día, manifiesta la policía que no se permiten las reuniones por orden del juez.

«Todo ello evidencia el firme propósito de la policía de quebrantar el movimiento que sostienen los obreros de los frigoríficos, caracterizándose como uno de los principales agentes de ompe-

## LA PROTESTA

DIARIO ANARQUISTA de la MANANA

latares y giros dirigidos a Mariano Torrente

Correspondencia de Redacción

a LA PROTESTA

«No se devuelven los originales»

huelgas.

«La denuncia al pueblo como la principal causante de la prolongación de la huelga por su firme y decidido empeño en obstaculizar todos nuestros actos de propaganda y organización, que, como el pueblo lo sabe, están encuadrados en el orden y el respeto que pueblo e instituciones merecen.

«Al poner en conocimiento del pueblo estos hechos gubernamentales, violatorios de los derechos legítimos de la clase obrera para la defensa de su dignidad, de su salud y de su vida, afirmamos una vez más nuestro firme propósito de no cejar en la lucha hasta conseguir las modestísimas reclamaciones que hemos formulado a las ricas empresas frigoríficas. — La Comisión.

## El pueblo y las «fiestas»

«NOCHE BUENA»

Muy buena: ningún caudismo sacralde a la Tierra...

Un sudario purpuro. De Holocausto, de Crimen y Locura, Teatralmente avanza sobre el viento Miermo del planeta.

Y un hábito sangriento, por la no Va asendiendo hacia el cielo, he' tripitante.

Camuflado una epopeya Fantástica de sangre, sangre, sangre.

Noche buena: el producto del trabajo del pueblo, surriendo de carrozas, autos, lacayos, buen humor y mejor viento, tozante ropaje, carísimos dijes y exorbitantes sumas de dineros a sus «clases superiores y directivas», hace de los radios más céntricos de la urbe el bullicioso vaivén de la dicha y la felicidad de la distinguida élite, tan distinguida que no es preciso ser psicólogo ni mucho menos, para constatar su buena vida, mediante el privilegio estomacal de los hombres o la sensualidad rebosante en las voluptuosas y semidesnudas formas de las antefas.

Los hijos de los papas, las ecélebres ratonas de los ecélebres tilingos están dispensadas por sus desdénenes al ecélebres sus ecélebres calaveradas de oncle bueno. Y allá van un poco alegres odo muchachos, nata flor de la «argentinidad» de nuestra oriunda esurpe. «Siga la farfalla De todos modos, es «noche buena».

Buena, sí, muy buena: la genio de mis barrios también alegra sus pesares y sus miserias. Y oh tristezas... a los vagos ecos de sus típicas orquestas, suspira y solloza postrada en su sobre lecho, mi irredimible amiguita (y como ella quizás cuántas), que ni tuvo tiempo de ofender al amor su juventud, porque todo so lo exigió y consumió esta lucha brutal por la existencia.

«Delira, mi humilde amiga, que ya vendrá el tiempo que ante esos males que te aniquilan opondremos algo más hermoso y eficaz que las lágrimas... ¡Ah!,... esol encier omnes...»

## NAVIDAD

Si la profana biografía de aquel Cristo que abominaba los templos y los falsos sacerdotes que en ellos pretendían encerrar la grandeza del que apenas cabe en ef'infinito, si la profana biografía de aquel Cristo que repudiaba los privilegios y las desigualdades sociales, predicando un embrionario comunismo, se habría de presentar tal cual es, desde qué tiempo la misma burguesía que lo «rínde culto y la farva clerical lo hubieran dejado en el anonimato de la historia! Más la ingenuidad humana ha sido siempre y es todavía la inagotable mina del tesoro más gratuitamente explotable, para que

La mistificada y cándida leyenda... Si la pregunta tuviera lugar, no les bastaría a los Guillelmos, con querer transformar el mapa geográfico de su querida Germania Otro gallo cantaría...

¿Pero quiénes y con qué la festejan? ¿Eres, acaso, tú, desmirrado y miserable populacho que no logras aplacar tus más bestiales y sagradas ansias...? ¿Y será posible que en medio de todo no haya un país de los que están en la lucha que no imite al pueblo ruso?

PAN DULCE

Las vidrieras de los negocios, atestadas de pan dulce, vienen acunando el amargo sarcasmo que todas las vidrieras surtidas constituyen frente al hambre insatisfecha y los andrios de los hijos del pueblo... ¿Dime ahora mi buen «Dios», me consientes que estable en simpatía con todos los hijos de p. erras, que infectan el aparato renal? Yo sé, querido, que el pan sea dulce para todos...

Al margen de la encuesta

En esta hora solemne y terrible de la humanidad, en la cual se está jugando su mejor y su más grande destino... ¿Pero qué me importa a mí, despoja que sirves de pedestal a la Vida, frente a los empujones que corran y corren al mundo; frente a la furia de ejércitos, cruzes y dinastías, hay una voluntad que amenaza con el índice bíblico y se proyecta hacia la hora de la verdadera justicia...

Pro campaña antilectoral

Organizada por esta agrupación, y como iniciación de la campaña antilectoral, se llevará a cabo una CONFERENCIA SOCIOLOGICA, en el local B. p. m., el domingo 30, a las 8 p. m. Abrió el acto el compañero Saturnino Echaiz, quien expresó los propósitos de la Agrupación «En Marcha»...

LOS ANGLLO-SAJONES

Su psicología y analogía

Cuando en el siglo V, atacaron los Caledonio escotos, los britos llamaron en su ayuda a los anglos y sajones, lejos estaba de pensar que estos últimos acabarían por hacerse dueños y absolutos del país, convirtiéndose en el error de los griegos cuando llamaron en su ayuda a los romanos... ¿De qué podemos esperar un nuevo golpe hacia la redención y la libertad?

La gran mistificación cristiana de Navidad

En toda la magna solemnidad con que suele celebrarse en las iglesias cristianas, una vez más la burda, alocata, onomatopéyica del Dios-Niño, el divino redemptor, que, engendrado en el seno de la Virgen María por obra del Espíritu Santo, nace para la salvación de la gran humanidad... ¿No se unido a la hora de la verdadera justicia, que se debe preferente atención a la encuesta de la Batalla... E. NIGMA.

DE REDACCION

Comunicamos a los compañeros, como agrupaciones, sociedades, etc., que no se adeque a ser publicados, en ningún caso, notas o que sea, dadas por teléfono o enviadas a esta redacción sin sus correspondientes sellos, como asimismo, citas particulares, llamados y demás, para evitar de este modo malas interpretaciones.

Del teatro de la vida

Leoncio Lasso de la Vega; el errabundo Quijote, altivo y bizarro... Años ha que, en el seno de la propaganda literaria del Río de la Plata, surgieron a la luz plena y difana, talentos sólidos, como F. Sánchez, Juan Mías y Pi, Leoncio Lasso de la Vega, A. Ghiraldó, Rafael Barret, Julio R. Darcos y otros muchos... Sin desvirtuar el factor principal, ya que fluye en nosotros un amor fraterno hacia estos paladines, iniciamos la creación de una biblioteca, la silueta elegante y altiva de aquel empujido bohémico que se llamó Leoncio Lasso de la Vega...

DE REDACCION

Comunicamos a los compañeros, como agrupaciones, sociedades, etc., que no se adeque a ser publicados, en ningún caso, notas o que sea, dadas por teléfono o enviadas a esta redacción sin sus correspondientes sellos, como asimismo, citas particulares, llamados y demás, para evitar de este modo malas interpretaciones.

DE REDACCION

En Egipto, los sacerdotes de Isis, con una gran onanura en la cabeza para mejor representar el disco solar, después de las ceremonias de costumbre en los templos, levaban en trunfo la imagen de Isis, de Scaquis, el Dios-Niño, hijo de Sol que había nacido bajo la felicidad del mundo y que había debido escapar, a lo poco das, junto con su madre, caballo en un burro, para substraerse a la pasade de los no enes, ordenada por un rey... ¿De qué podemos esperar un nuevo golpe hacia la redención y la libertad?

DE REDACCION

Comunicamos a los compañeros, como agrupaciones, sociedades, etc., que no se adeque a ser publicados, en ningún caso, notas o que sea, dadas por teléfono o enviadas a esta redacción sin sus correspondientes sellos, como asimismo, citas particulares, llamados y demás, para evitar de este modo malas interpretaciones.

DE REDACCION

En Egipto, los sacerdotes de Isis, con una gran onanura en la cabeza para mejor representar el disco solar, después de las ceremonias de costumbre en los templos, levaban en trunfo la imagen de Isis, de Scaquis, el Dios-Niño, hijo de Sol que había nacido bajo la felicidad del mundo y que había debido escapar, a lo poco das, junto con su madre, caballo en un burro, para substraerse a la pasade de los no enes, ordenada por un rey... ¿De qué podemos esperar un nuevo golpe hacia la redención y la libertad?

DE REDACCION

Comunicamos a los compañeros, como agrupaciones, sociedades, etc., que no se adeque a ser publicados, en ningún caso, notas o que sea, dadas por teléfono o enviadas a esta redacción sin sus correspondientes sellos, como asimismo, citas particulares, llamados y demás, para evitar de este modo malas interpretaciones.

DE REDACCION

En Egipto, los sacerdotes de Isis, con una gran onanura en la cabeza para mejor representar el disco solar, después de las ceremonias de costumbre en los templos, levaban en trunfo la imagen de Isis, de Scaquis, el Dios-Niño, hijo de Sol que había nacido bajo la felicidad del mundo y que había debido escapar, a lo poco das, junto con su madre, caballo en un burro, para substraerse a la pasade de los no enes, ordenada por un rey... ¿De qué podemos esperar un nuevo golpe hacia la redención y la libertad?

DE REDACCION

Comunicamos a los compañeros, como agrupaciones, sociedades, etc., que no se adeque a ser publicados, en ningún caso, notas o que sea, dadas por teléfono o enviadas a esta redacción sin sus correspondientes sellos, como asimismo, citas particulares, llamados y demás, para evitar de este modo malas interpretaciones.

DE REDACCION

En Egipto, los sacerdotes de Isis, con una gran onanura en la cabeza para mejor representar el disco solar, después de las ceremonias de costumbre en los templos, levaban en trunfo la imagen de Isis, de Scaquis, el Dios-Niño, hijo de Sol que había nacido bajo la felicidad del mundo y que había debido escapar, a lo poco das, junto con su madre, caballo en un burro, para substraerse a la pasade de los no enes, ordenada por un rey... ¿De qué podemos esperar un nuevo golpe hacia la redención y la libertad?

DE REDACCION

Comunicamos a los compañeros, como agrupaciones, sociedades, etc., que no se adeque a ser publicados, en ningún caso, notas o que sea, dadas por teléfono o enviadas a esta redacción sin sus correspondientes sellos, como asimismo, citas particulares, llamados y demás, para evitar de este modo malas interpretaciones.

DE REDACCION

En Egipto, los sacerdotes de Isis, con una gran onanura en la cabeza para mejor representar el disco solar, después de las ceremonias de costumbre en los templos, levaban en trunfo la imagen de Isis, de Scaquis, el Dios-Niño, hijo de Sol que había nacido bajo la felicidad del mundo y que había debido escapar, a lo poco das, junto con su madre, caballo en un burro, para substraerse a la pasade de los no enes, ordenada por un rey... ¿De qué podemos esperar un nuevo golpe hacia la redención y la libertad?

DE REDACCION

Comunicamos a los compañeros, como agrupaciones, sociedades, etc., que no se adeque a ser publicados, en ningún caso, notas o que sea, dadas por teléfono o enviadas a esta redacción sin sus correspondientes sellos, como asimismo, citas particulares, llamados y demás, para evitar de este modo malas interpretaciones.

DE REDACCION

En Egipto, los sacerdotes de Isis, con una gran onanura en la cabeza para mejor representar el disco solar, después de las ceremonias de costumbre en los templos, levaban en trunfo la imagen de Isis, de Scaquis, el Dios-Niño, hijo de Sol que había nacido bajo la felicidad del mundo y que había debido escapar, a lo poco das, junto con su madre, caballo en un burro, para substraerse a la pasade de los no enes, ordenada por un rey... ¿De qué podemos esperar un nuevo golpe hacia la redención y la libertad?

unos días, fueron nombrados los camaradas F. Albert, secretario general; y M. González, pro-secretario de esta sección, debido a que cambian al compañero B. Canaño ex secretario general. - La Comisión. Se pide no faltar.

ESCUPTORES EN MADERA.

Queda citada la C. A. de este sindicato, para el próximo jueves, a las 8 p. m., en el local Méjico 2070. - Se pide a los delegados que tengan que informar, lo hagan en ese día. - El Secretario.

OBBEROS PANADEROS DE Bs. As.

Queda invitado el gremio de panaderos de la sección Este, a la gran asamblea extraordinaria que se efectuará mañana miércoles, a las 9 a. m., en su local, Piedras 1012.

Nota. - Se invita también a los repartidores y medio luneros. - Que nadie falte. - La Comisión.

A LOS OBREROS PANADEROS

(Sección Belgrano)

Quedan invitados todos los socios y no socios de este radio, a la asamblea general que se efectuará mañana miércoles a las 9 a. m., en el local de la calle Piedras 1012, para discutir las proposiciones hechas por los patrones de Boca y Barracas, proposiciones que se harán extensivas a todo el radio de la capital. - La comisión.

S. de R. OBREROS de la C. A. T. E. (Sección Centro)

Quedan invitados los compañeros Alfredo Murillo y demás de la comisión administrativa, a una reunión que tendrá lugar el jueves 27, a las 8 p. m., en el local Mathen 1172.

La necesidad de volver a activar la organización de este gremio, que tan dolorosamente está sufriendo el azote del capitalismo, es muy necesario. Así que, es de esperar que los compañeros sinceros que formaban la comisión del mismo concurren a este llamado.

El Secretario de la F. O. R. A.

Listas de suscripción

La sociedad de resistencia «Pioneros niños», ha puesto en circulación cinco listas de suscripción (del 1 al 5), a beneficio de los compañeros en gira de propaganda, organizada por la F. O. R. Argentina.

NOTAS VARIAS

CUADRO D. del A. R. de V. CRESPO

Quedan citados todos los compañeros que toman parte en la función del sábado 29, a concurrir a los ensayos generales, que se efectuarán en el salón «Luz y Ciencia», los días miércoles y viernes, a las 8.30 p. m.

CUADRO AURORA.

Se cita a los componentes del cuadro «Aurora», a los ensayos que se efectuarán mañana miércoles, a las 8 p. m., en Bm. Mitre 3174.

Agrupación A. En Marcha

LLAMADO URGENTE

La A. A. «En Marcha», invita a los centros, ateneos y agrupaciones que van a continuación, para que manden uno o dos delegados, según crean conveniente a una reunión que se efectuará el sábado 29 de diciembre a las 8 p. m., en el local calle Bm. Mitre 3174, y donde se discutirá una iniciativa que esta agrupación tiene tendiente a contrarrestar las versiones interesadas que la prensa mercantilista hace correr acerca del movimiento revolucionario en Rusia.

Ateneos: «Libertario del Norte», «Libertario del Sur», «Racionalista de Villa Crespo», «Racionalista de Vélez Sarafiel», Centros: «E. S. A. Lorenzini», «El Despertar», «Agrupación de la A. A. en el Volante», «La Obra», «Afinidad», «Firmas», «La Lucha», «Amigos del Obrero», «Obreros Rusos», «Fascio Revolucionario Italiano», Biblioteca «Luz y Ciencia».

Es indispensable que los delegados vayan munidos de sus correspondientes credenciales.

Por la Agrupación: El Secretario.

C. D. E. S. «EL DESPERTAR».

(Cita a sus componentes para mañana miércoles, a las 8.30 p. m., exigiendo la presencia de todos para tratar asuntos de importancia.

BALANCE

Del Comité de agitación Internacional.

Mes de septiembre:

F. O. Comunista 2.00; Camilo Rodríguez 1.00; Chiarelli 0.50; R. Luz y Ciencia 1.20; S. «Pioneros Unidos» 2.00; Siciliano Francisco 0.20; J. R. Italiano 5.00; Ag. la A. en el volante 5.00; B. Luz y Ciencia 2.00; B. Internacional (cuota) 2.00; Iden id. (donación 1.00; Francisco Basadone 1.00; A. Libertario del Norte 2.00; «La Revuelta» 2.00; S. Unión Chauffeurs, 10.00; J. Vineis 1.00; A. Rosas 1.00; Colavia 1.00; Deseta 1.00; J. Deilla 1.00. - Lista a cargo de Remo y Redi 5.00.

Suma total ... 46.90

SALIDAS

2 cuadernos 0.10; un sello de goma 2.80; 2 permisos policiales 2.00; 400 cartetes de conferencias 4.00; 4 ll. engrudo 0.60; 600 cartetes de conferencias 3.00; Estampillas 1.30; 400 cartetes de conferencias 5.00; 2 papeles sellados para permiso 2.00. Suma total ... 20.80

RESUMEN

Entradas pesos ... 46.90

Salidas ... 20.80

Saldo que paga a octubre ... 26.10

Mes de octubre:

ENTRADAS

Saldo del mes anterior 26.10; A. Libertario del Norte 4.00; «Pioneros Unidos» 4.00; Fausto Roverini 2.50; B. Internacional, producto de una lista 4.20; A. Racionalista de Villa Crespo, lista núm. 7, 1.00; S. Caldereros y Anexos 10.00; Ateneo de Villa Crespo, 5.00; José C. Cisano (donación) 5.00; id. iden iden 1.00. Suma total ... 62.80

SALIDAS

5,000 manifiestos «A tu misión, Pueblo» 20.00; 5,000 fajas contra la guerra 15.00; un papel sellado para permiso 1.00; 400 cartetes para conferencias 5.00; 1 permiso policial 1.00; un block, sobres y estampillas 1.15; 100 cartetes para conferencias 2.00; 3,000 id. iden 10.00; permiso policial 1.00; 3 quilos engrudo 0.45; otro permiso policial 1.00. Suma total ... 57.60

Entradas pesos ... 62.80

Salidas ... 57.60

En caja ... 5.20

Buenos Aires, diciembre de 1917

Revisado conforme: J. García Giménez, Silvio Bregante, José C. Cisano (secretario), Alfredo Deseta (tesorero).

AVISOS

La librería «La Escuela Moderna», de Buenos Aires, pone en conocimiento de las bibliotecas obreras y de la colectividad anarquista, que habiendo terminado la exclusiva en esta plaza, otorgada por la casa editorial «La Escuela Moderna», de Barcelona, y como dicha casa ha resuelto remitir libros a quién los solicite, y habiéndose recibido nuevamente remesa, puede servirlos a los precios siguientes:

«Los grandes pensadores», a 0.30 centavos; los de una peseta, a 0.60 centavos; los de una peseta y media, a pesos 1.-; los de dos pesetas, en rústica, a pesos 1.-; y los de dos pesetas, encuadernados en tela, a pesos 1.20. Para pedidos a Angel Zucarelli, Estados Unidos 1399; Buenos Aires.

La sociedad de O. Navales de Río Santiago, avisa a las sociedades de resistencia, centros y a los particulares que desean folletos editados por esta sociedad, que al hacer los pedidos, pongan la dirección con letra clara para asegurar su destino al envío. - El Secretario.

El compañero José Romano, domiciliado calle Alvarez 488, ofrece sus servicios de fotógrafo en todo lo del ramo, fotografías, ampliaciones al bromuro, reparaciones, retoques a lápiz, etc.

LA PROTESTA

AGENTES Y PAQUETEROS

EXTERIOR:

Montevideo: F. Barberá, Río Negro 1180.

Paraguay, (Asunción): F. E. Torres, Oliva 425.

INTERIOR:

A. Van Praet: Luis A. Fogliano, Avellaneda: José Calvo, Laprida 42.

Arequito: Nadal Juliá, Bahía Blanca: Comité pro el Progreso, S. Martín 46.

Campana: Pedro Alvarez, calle Bolgrano y Paraná (Peluquería).

Córdoba: Francisco Nuñez, calle O-

2o. Pic-Nic A total beneficio DE LA SE EFECTUARA EL DE TEMPORADA Domingo 6 de Enero LA PROTESTA En la Isla Maciel (PLAYA DE LOS PESCADORES)

PROGRAMA DE 6 A. M. a 7. P. M. MAÑANA TARDE 1. Hijos del Pueblo, por la banda. 2. Cinchada entre vegetarianos y carnívoros. 3. Carrera pedestre de cien metros para señoritas. 4. Paso de la botella. 5. Carrera pedestre de 200 metros para hombres. 6. Carrera de 50 metros para niños menores de 15 años. 7. ALMUERZO. 8. Himno dei Lavoratori por la banda. 9. Romper la piñata. 10. Enhebrar la aguja. 11. Carrera de obstáculos para señoritas. 12. Recitación de poesias por Susana Marfies. 13. Rifa de un cuadro con el retrato de Simon Radowsky. UNA BANDA DE MUSICA AMENIZARA LA FIESTA Además habrá los siguientes juegos: hamacas, ruleta de libros, bazar - rifa, correo del pic - nic, etc. Entrada general 0.30-Niños menores de 10 años gratis PUNTO DE EMBARQUE: PEDRO MENDOZA Y GABOTO Los tranvías que dejan bien al punto indicado son: Nos. 11, 12, 25, 28, 43, 63 y T. del Puerto. Se reciben donaciones para el Bazar Rifa

Boicot a la Compañía A. de Tabacos y a la Cervecería Quilmes Solidaridad, trabajadores!

cautivo 343. Cruz del Eje: Jesús M. Maldonado. General Pico: Juan Ferrini. Chacabuco: A. Larreu, calle Brown y la Rioja. Huíca Resancó: Enrique Gerjisan, Ingeniero White; Salvador Calderón, Jujuy; Miguel Iramain, Independencia 651. La Plata: Joaquín Figueroa, calle 10 número 523. Luján: Domingo Bosco (Librería), Laguna Paiva: Federico Marín, Mar del Plata: M. Prieto, Rivadavia: Mendonza: García J. Guirado, J. Moreno 1665, Mechita: Ramón Laporilla, Maldonado: Rogelio Barrios, Punta Alta: Francisco Partido-Tienda «San Pablos», Rivera, Benito Guerrero, Depósito de vinos Donati, Río Gallegos, (Costa Sud): Eliseo Mata. Rosario: Mariano Ferrer Alvarez 788 Realicó: Rodolfo Hronchik, Santa Fe: E. Albioroz, Calchene 811 San Antonio de Areco: Pedro García San Cristóbal: Simón Serouti, Santiago del Estero: Gregorio Quilmes, San Fernando: Pedro Brogga, Junin número 1044. Salta: Tomás González, Sierra Bayas, (F. C. S.): Manuel Rodríguez, Casa Román Vega. Tucumán: Noris Nieva, 9 de Julio núm. 453. Tigre: Francisco Gómez, Maza 55. Trenque Lauquen: Máximo A. Tomé, 25 de Mayo: Antonio López Orrellana, Villa Libertad, Zárate: José González, Suipacha 198. CAPITAL: Centro J. Unidos: Remesios 3668. Ateneo Obrero de Almagro: Estados Unidos 3719, Ambrosio Arango, Comité pro «La Protesta», de Villa Crespo: Loyola 64, Pedro A. Fubiallo, Nueva Pompeya: Carolina Venegoni Ventana 8972. Fascio Revolucionario Italiano: Ricardo Camparelli, Mathen 1172.